

*Ich bin die Mona Vanna,
Und es kennt mich jedermann!
Ich habe einen Mantel
Und sonst gar nichts weiter an!*

Die Damen sind mit diesem Mantel und dem „sonst gar nichts weiter an“ gut über den Winter gekommen, sie werden sich zum nahenden Frühjahr nicht mehr anziehen! Denn schon jetzt kann prophezeit werden, dass sich das Hemd — o shocking! — zum unmodernsten Bekleidungsstück ausbilden wird. Eine elegante Frau trägt keine Wäsche mehr. Die Linie muss eben absolut Linie bleiben! Bei den Abendkleidern wird das Hemd ja überhaupt unmöglich. Wo soll man es denn



Abendlicher Capemantel aus silbergrauem Crepe Georgette, der reich bestickt und mit Chinchilla garniert ist. Dazu passender Hut